
В Выставочном центре СО РАН прошло совещание по вопросу 

ввода в эксплуатацию жилищно-строительного кооператива 

«Сигма» 

В Выставочном центре СО РАН прошло совещание руководства ДОМ.РФ с представителями 

профильных министерств Новосибирской области по вопросу ввода в эксплуатацию жилищно-

строительного кооператива «Сигма». В совещании принимал участие директор ДОМ.РФ по 

жилищно-строительным кооперативам Павел Вараксин, председатель кооператива «Сигма» 

Валерий Кеслер, заместитель председателя СО РАН Сергей Головин, а также представители 

руководства Новосибирского района, министерства строительства НСО, министерства науки и 

инновационной политики НСО, министерства жилищно-коммунального хозяйства и энергетики 

НСО, министерства транспорта и дорожного хозяйства НСО, министерства образования НСО. 

После посещения поселка «Сигма» и осмотра основных объектов жилищной и технологической 

инфраструктуры, представители профильных министерств отметили высокую готовность поселка к 

завершению строительства и обсудили необходимые шаги для ввода поселка в эксплуатацию до 

конца 2021 года. Руководству поселка и профильным министерствам НСО поручено разработать 

при участии ДОМ.РФ дорожную карту ввода поселка в эксплуатацию, а также предусмотреть меры 

по скорейшему строительству центральной дороги с мостовым переходом для лыжной трассы, 

компенсации расходов по строительству инженерной и дорожной инфраструктуры, а также 

развитию социальных объектов: детских площадок, рекреационных зон, спортивных сооружений. 

Участники совещания отметили высокую значимость развития различных форм поддержки 

жилищного строительства для молодых ученых, реализуемых ДОМ.РФ, и решили приложить 

совместные усилия для скорейшего и успешного завершения значимого для области проекта ЖСК 

«Сигма».  


